

Patologías en la cavidad oral de los hurones

Gema Porras Saiz

gpsaiz89@gmail.com

Coautores

María de la Morena Cabanillas. Nicolás Israeliantz Gunz. Alejandra Galiñanes Plaza

Tutor

Jesús María Fernández Sánchez

Resumen: Debido a la mayor incidencia de animales exóticos y en especial de los hurones en la clínica de pequeños animales, cada vez cobra mayor importancia el estudio de las distintas patologías en esta especie. Al igual que el resto de las especies domésticas, los hurones presentan problemas orales, siendo éstos más comunes a edades más avanzadas. Hemos decidido hablar de ellos ya que a pesar de su elevado porcentaje son los menos conocidos a nivel clínico.

Destacamos en primer lugar la fractura de caninos producida por traumatismos que pueden originar abscesos periapicales. Estos abscesos pueden evolucionar a la formación de fístulas infraorbitarias que requieren, en la mayoría de los casos, la extracción de la pieza.

En segundo lugar situamos a la enfermedad periodontal, cuya etiología se basa en una mala higiene bucal acompañada de una incorrecta nutrición. La presencia de placa dentaria puede originar estomatitis.

La siguiente patología en la lista serían las neoplasias, dentro de las cuales destacamos el carcinoma de células escamosas.

Por último, la maloclusión y la poliodoncia pueden llegar a producir lesiones orales y requieren la exodoncia de la/s pieza/s afectadas.

Para evitar la mayoría de estos problemas nos centramos en las medidas preventivas que consisten básicamente en el cepillado semanal de las piezas dentarias y en la elección de una correcta alimentación.

[Revisión Bibliográfica](#)
[Comunicación Oral](#)

Recibido: 24 marzo 2011.
Aceptado: 26 marzo 2011.